

Especialistas cubanos expondrán experiencias de buenas prácticas en la isla a través de foros como el panel Comunicación de bien público, dedicado a la protección del medio ambiente, señaló.

También concitará el interés de los participantes las exposiciones sobre publicidad de Gabriel Gutiérrez, profesor de la Universidad de La Habana; y del experto español David Corominas.

En la primera jornada, que coincide con el aniversario 27 de la ACCS, instituciones y personalidades recibirán los Premios Espacio por la obra del año y la de la vida, respectivamente.

Para el martes se reservan entre las principales intervenciones la de Susana Cáceres, consultora especializada en Comunicación Interna y responsabilidad social en Chile; y la de Fernando Álvarez, vicepresidente de KANTAR, una de las mayores redes mundiales de investigación de mercado y consultoría.

La presidenta de la ACCS destacó para el último día del evento la ponencia en materia de responsabilidad social del español Francisco Aguadero, doctor en Filosofía y Ciencias de la Educación.

Como parte del festival, la Asociación Cubana de Comunicadores Sociales firmará convenios con instituciones nacionales como la Fiscalía General de la República.

(Cubasi-Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/165410-cuba-inauguran-este-lunes-v-festival-internacional-de-comunicacion-social>



Radio Habana Cuba